

番 号	28-10	受付年月日	平成28年9月16日
件 名	陳情書 一日も早い役場庁舎の建設について	陳 情 者	一日も早く役場庁舎を建てる有志の会 会長 酒井正吉郎
紹介議員		付託委員会	

陳情全文

平成28年9月16日

只見町議会議長 齋藤邦夫 様

陳情書

(趣旨)一日も早い役場庁舎の建設について

一日も早く役場庁舎を建てる有志の会
会長 酒井正吉郎

日頃より、町政進展にご努力を傾注され心から、感謝申し上げます。

さて、建設に向けて努力されました只見町役場庁舎の建設が様々な要因があったとは言え中断してしまったことは誠に残念でなりません。役場庁舎は、災害時の防災拠点として重要であるばかりでなく、町民みんなの心のシンボルであります。私たち町民は、「中断」のまま、ジッとしている訳には参りません。今こそ力強く前を見て進むことが必要だと考えております。

こうした目標実現の為に私たちは先月、東北地方の話題の役場庁舎を見学したり勉強会を開き、「どうしたら前に進むか」を話し合っております。その中で、急いで取り組まなければならないのが町・議会・町民で構成する「只見町庁舎建設検討委員会の開催」との結論に至りました。おおむね、20人程度の町民が集まり役場のあるべき姿から話し合い、早期に結論を得て進むことが何よりも重要だと考えております。

いかなる理由があろうとも、町政の停滞は許されません。勇気を持って一日も早く「只見町庁舎建設検討委員会」を開催し取り組まれることを有志一同、心からお願い申し上げます。

なお、一日も早くと願っておりますので「只見町庁舎建設検討委員会」は今月末までに初会合が持てますように重ねてお願い申し上げます。